

PRESENTACION.

El presente volumen, contiene una compilación de documentos encuadrados según la secuencia que aparece en la tabla de contenido. Los documentos en mención son once, de los cuales, dos son de prospectiva, ocho de diagnósticos sectoriales y uno de seguimiento y evaluación de la ejecución del Esquema de Ordenamiento Territorial del Municipio de Sabanalarga, (EOT).

Los documentos sectoriales de diagnóstico, constituyen o hacen parte de los aspectos generales del Esquema de Ordenamiento Territorial municipal y su contenido intenta elaborar una interpretación objetiva de la realidad sectorial a la que aluden, buscando identificar y caracterizar no solamente los problemas propios del desarrollo local, sino además hacen una lectura de los potenciales de desarrollo con que cuenta el Municipio. Esta distinción resulta fundamental para los fines del EOT. propiamente dicho, el cual, está contenido en dos proyectos de Acuerdo: uno relacionado con la formulación y otro referido a los aspectos urbanísticos.

Con los documentos de diagnósticos sectoriales, se propone efectuar unas modificaciones al Acuerdo nro. 07 de junio 09 de 2.000. En este sentido no solo actualiza y redimensiona la interpretación diagnóstica que sirvió de base para la expedición del citado Acuerdo, sino que además, rediseña y mejora considerablemente los enfoques críticos necesarios para hacer una formulación más consistente con las necesidades y las prioridades del desarrollo de Sabanalarga.

Los documentos de prospectiva constituyen un ejercicio de simulación de los escenarios futuros de desarrollo local y ayudan a definir las acciones necesarias que se deben tomar desde el Gobierno local.

Por su parte, el documento de seguimiento y evaluación propone una metodología de trabajo para registrar y juzgar los avances en la ejecución del EOT.

El Equipo consultor agradece la eficaz colaboración de los miembros del Gobierno municipal que encabeza el Ing. **Luis Evelio Ramírez Alvarez** en su condición de Alcalde. Sin el concurso, participación e interés del Gobierno local así como del **Concejo** municipal y de destacados líderes de la comunidad no hubiera sido posible lograr una interpretación diagnóstica coherente y sobre todo basada en la realidad del desarrollo local de Sabanalarga.